



Die Trainer Sebastian Koch und Marcus Rausch sowie Koordinator Andreas Weiß freuen sich über die gute Resonanz beim Fußball-Schnuppertraining für Mädchen im Herderstadion. Fotos (3): Stengl

## Spiel und Spaß mit Ball

JSG lädt Mädchen ein zum Fußball-Schnuppertraining

„Ich bin noch sieben und darf eigentlich gar nicht mitmachen, aber in fünf Tagen werde ich acht“, erzählt die blonde Paula. Das neongrüne Leibchen ist ihr ein paar Nummern zu groß. Konzentriert und energisch geht sie im Kampf um den Ball zur Sache.

VON JÖRG STENGL

**UNNA.** „Zu Hause spiele ich gerne mit meiner Schwester und meinem Vater Fußball. Der war früher Torwart.“ Die zierliche Paula weiß sich durchzusetzen im Spiel um den Ball. Das sieht auch Andreas Weiss (46). Er ist Koordinator für den Mädchenfußball bei der Jugendspielgemeinschaft (JSG) der Vereine Blau-Rot Billmerich und Rot-Weiß Unna. Zusammen mit den beiden Trainern der U17-Mädchen, Marcus Rausch und Sebastian Koch, hat er zu einem Schnuppertraining für Nachwuchsfußballerinnen ins Herderstadion eingeladen.

Aktion im Rahmen des Kinderferienpasses

Mit dieser Aktion im Rahmen des Kinderferienpasses des städtischen Kinder- und Jugendbüros sollen Mädchen im Alter von 8 bis 16 Jahren für den Fußball begeistert werden. „Jungs fangen mit dem Fußball früher an“, berichtet Weiß. Bei den Mädchen ist das anders. Die müssen herangeführt werden. In den Vereinen trainieren und spielen bei den E- und D-Junioren Mädchen und Jungen in einer Mannschaft. „Da sind die Jungen meist schon viel weiter“, sagt Weiß. Um die Mädchen für den Fußball zu begeistern, seien daher besondere Angebote nötig, so



Energisch setzt sich die siebenjährige Paula auch gegen größere Mitspielerinnen durch.



Die fußballbegeisterten Mädchen haben immer den Ball im Blick.

wie dieses Schnuppertraining. Dazu wurde für die Jüngeren ein Parcours mit Pylonen abgesteckt, auf dem die Mädchen zunächst Dribbeln und Schießen üben. Anschließend steht noch ein Match auf dem Programm. Im Feld daneben geht es mehr um Spielzüge und taktisches Verhalten. Hier spielen die etwas Älteren zusammen.

Viele Interessierte im Alter von 15 bis 17

Besonders freut die JSG-Organisatoren, dass gerade in der Altersklasse 15 bis 17 so viele Interessentinnen gekommen sind. Auch Leonie (15) hat sich trotz der Temperaturen um die 30 Grad die Fußballschuhe angezogen. Sie spielt seit einem Jahr in der B-Jugend der JSG und ist damals auch durch ein Schnuppertraining auf den Club aufmerksam geworden. Vorher hatte sie fast sechs Jahre beim SV Afferde gespielt.

Rund 60 Spielerinnen gehören zum Mädchen-Nachwuchs der JSG Unna/Billmerich. „Wir haben mit unserer Arbeit vor zwei Jahren begonnen“, berichtet Weiß. „Es hat sich positiv entwickelt. Wir haben ein E-, zwei D- und ein B-Juniorenteam für Mädchen.“ Der Unterbau für eine spätere Fußball-Damenmannschaft ist vorhanden.

### ► INFOS

► Ein weiteres Schnuppertraining findet am Donnerstag (16. August) um 14 Uhr auf dem Rasensportplatz an der Hertinger Straße in Unna statt.

► Mehr Infos zum Mädchenfußball bei der JSG Unna/Billmerich gibt es auf der Homepage [www.jsg-ub.de](http://www.jsg-ub.de) oder direkt bei Andreas Weiß per Mail: [andreas.weiss@dokom.net](mailto:andreas.weiss@dokom.net)